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Agudo 

El presidente provincial, Carlos Cotillas, y el viceportavoz del Grupo 
Popular en la Diputación, David Marín, visitan la localidad 
 
 
 
Han mantenido una reunión de trabajo con la Junta Local 
del PP encabezada por María Isabel Mansilla. Cotillas 
atendió las dudas y sus peticiones y se interesó por el 
trabajo que se está realizando en el municipio. Además, los 
populares de Agudo trasladaron al presidente provincial su 
preocupación por la incertidumbre política que se vive a 
nivel nacional e insistieron en la necesidad de mantener 
vivas las diputaciones provinciales para garantizar el futuro 
de los municipios. 
 

 
Carlos Cotillas y David Marín con la Junta Local del PP 
 

 

Llanos del Caudillo 

La vicepresidenta cuarta del Congreso, Rosa Romero, defiende a los 
pueblos pequeños y la necesidad de mantener las diputaciones para prestar 
servicios esenciales y garantizar la igualdad de todos los ciudadanos 
 
Preside el acto institucional con motivo del 17 aniversario de su independencia 
 

 
     Rosa Romero y Carlos Cotillas junto al alcalde 
 

Romero ha destacado que hoy Llanos del Caudillo cuenta con 
730 habitantes y ha sido capaz de “mantener su cohesión y 
crecer hasta hacer que sea un pueblo admirable y admirado en 
su gente, en sus costumbres y tradiciones, en su trabajo y en su 
cultura”. Ha destacado el papel protagonista de los pueblos en 
regiones como la nuestra y en nuestra provincia, por eso ha 
lamentado que haya otras formaciones, como Ciudadanos, que 
quieren acabar con los municipios de menor tamaño, lo que 
supone acabar con “nuestra identidad”. Ha elogiado el espíritu 
emprendedor de varios jóvenes del municipio que están 
comercializando sus propios productos agrícolas, pero también 
ha puesto el acento en los mayores, para los que ha tenido 
palabras de reconocimiento.  
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Toledo 

La diputada regional, Lola Merino, acusa a Page de abandonar a los 
enfermos mentales y a sus familias 
 
Page rechaza una enmienda del PP para terminar las obras de la residencia para enfermos mentales de 
Alcázar de San Juan 
 
“Page está ignorando las reivindicaciones de las asociaciones de 
los más de 23.000 enfermos mentales de la zona de La Mancha, a 
los que pide tranquilidad y confianza en unas promesas que, 
como ya han demostrado, tienen credibilidad cero”. Ha recordado 
que el presupuesto del Gobierno de Page para salud mental ha 
bajado un 2% respecto al año anterior, con lo que queda 
demostrado que las políticas sociales y la atención a enfermos 
mentales no son una prioridad para la Junta. Considera una 
“vergüenza” que Page no tenga dinero para salud mental y para 
retomar la construcción de esta residencia comunitaria y que sí lo 
tenga para pagar los sueldos de sus 42 asesores, por lo que 
pregunta “si esas nóminas de amiguetes socialistas son las 
urgencias de las que habla Blanca Fernández”.  

 

 
                                 Lola Merino 
 

 
Toledo 

La diputada regional, Cortes Valentín: “Page sigue mintiendo sobre la 
situación de los dependientes de Castilla-La Mancha” 
 
El Imserso confirma que las prestaciones económicas a los familiares de los dependientes no han 
parado de bajar desde que Page llegó al Gobierno 
 
Si entre octubre y diciembre el descenso en Castilla-La Mancha fue de 350 prestaciones, solo entre el mes de enero y 
febrero estas ayudas han descendido en 672, pasando de las 15.368 de enero a 14.696 del mes de febrero, es decir, 
más de un millar las prestaciones pérdidas por los cuidadores en los últimos 5 meses, 2.312 desde el inicio de la 
legislatura, esa es “la cifra de la vergüenza” que Page quiere esconder. Ha apuntado que a esto se suma el aumento de 
la lista de espera, que llega a los 26.535 dependientes con derecho a prestación que están desatendidos, por esta 
razón, el Grupo Parlamentario Popular propone poner en marcha un plan de choque que frene este “caos”. En este 
mes de abril, se han retrasado los pagos de la prestación económica hasta el día 5, algo “inadmisible” ya que este 
presidente “cantamañanas” prometió que el día 1 de cada mes cobrarían todos los dependientes. Este hecho 
demuestra “la irresponsabilidad de Page, que no cumple lo que promete”. Ha asegurado que a Page “se le va de las 
manos la gestión de la dependencia en nuestra región”. 

 

 
Cortes Valentín 



 

Ciudad Real 

 El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Ángel Rodríguez:       
“No vamos a consentir que Zamora monte un ayuntamiento paralelo sirviéndose 
de una empresa que estaba en liquidación y sin actividad” 
 
Gracias al PP se va a convocar la Junta General de EMUSVI 
 
A la espera de que se convoque la Junta General Extraordinaria de EMUSVI, que los 
concejales populares solicitaron el pasado 28 de marzo y que esperan que sea esta 
misma semana, el Grupo Popular va a solicitar un informe de las actuaciones llevadas a 
cabo por los liquidadores, también la relación de los contratos realizados con empresas 
suministradoras de servicios y proveedores, con fecha de inicio y vigencia de tales 
contratos y expedientes para su consulta por parte de la Junta General. Además, 
quieren saber si existen contratos realizados a empresas de asesoramiento jurídico y 
económico y solicitarán copia de los mismos para su estudio y consulta. El Grupo 
Popular también considera “fundamental” que esta empresa dé cuenta de los 
acuerdos llevados a cabo en el Consejo de Administración de la empresa, hasta el 
momento totalmente opacos.  

 

 
   Miguel Angel Rodríguez

También van a preguntar por los trabajadores que fueron despedidos porque la empresa se iba a liquidar y sobre la 
situación jurídica de los mismos, ahora que parece que, según Pilar Zamora, ya han cesado las causas que motivaron el 
cierre de la empresa. Asimismo, el Grupo Municipal Popular seguirá insistiendo en la obligatoriedad que tiene el 
Ayuntamiento de facilitar todos los documentos que desde este grupo se les ha ido pidiendo y que se niegan a 
facilitarnos.  

 
Tomelloso 

Aitor Novoa, nuevo presidente local de Nuevas Generaciones 
 
En un Congreso Local presidido por el presidente provincial del PP, Carlos Cotillas 
 
Novoa afirmó que “queremos seguir trabajando en pro del Partido Popular y los vecinos de Tomelloso”. Anticipó que 
NN.GG seguirá con la línea social, pero también con la formación de los militantes, uno de los pilares básicos de la 
organización. Por su parte, el presidente provincial de NN.GG, Alberto Valdelomar, señaló que con este congreso se 
refuerza Nuevas Generaciones a nivel provincial, dado que los pilares de la organización son las juntas locales y los 
jóvenes que forman parte de ellas dado que conocen lo que necesita la sociedad. El secretario regional, Kiko Bravo, 
destacó la gran labor llevada a cabo por el anterior presidente local Carlos Herrera, señalando la celebración 
constante de actividades solidarias que tanto han ayudado. “Ese es el trabajo que va a seguir haciendo Aitor, que 
viene con un equipo con muchas ganas de trabajar y que cree en el proyecto del PP para los jóvenes, proyecto que 
cree en la libertad”. El presidente provincial del PP, Carlos Cotillas, felicitó a Carlos Herrera por su gran trabajo al 
frente de la mayor organización juvenil que hay en Tomelloso. Para Cotillas, el reto de Aitor Novoa y su equipo “es 
seguir demostrando que saben trabajar para la sociedad, con unos ideales y valores y que saben hacerlo desde el 
esfuerzo, la solidaridad, el compromiso, la ideología y el servicio público a los vecinos”. 
 

 
Asistentes al Congreso Local de NN.GG 



 
 

Madrid 

La vicepresidenta cuarta del Congreso, Rosa Romero: “Una democracia 
fuerte y activa solo es posible cuando el Parlamento es totalmente incluyente” 
 
Ha participado hoy en la mesa “El papel de la mujer en la actividad parlamentaria” dentro del XIV 
curso para asesores parlamentarios que se ha celebrado en el Congreso de los Diputados 
 
Ante asesores parlamentarios de América Latina y África, Romero ha indicado que en el Parlamento español, en los 
últimos años, se ha incremento notablemente la presencia de mujeres en los cargos electos del Poder Legislativo. De 
un mero 7% de mujeres diputadas en la primera legislatura tras la restauración de la democracia, se ha pasado al 
actual 40% en el Congreso de los Diputados (con 139 mujeres) y al 39% en el Senado (con 104 mujeres). Ha asegurado 
que, aunque es importante aumentar el número de mujeres en los parlamentos del mundo, también es necesario que 
las mujeres usen sus posiciones de influencia para marcar la diferencia en los procesos de toma de decisiones. En este 
sentido, ha indicado que las parlamentarias “estamos cambiando la política y redefiniendo las prioridades políticas 
para incluir los puntos de vista e inquietudes de las mujeres”. En su opinión, la inclusión de mujeres en la toma de 
decisiones políticas “no es solamente una cuestión de derecho de las mujeres a la igualdad y a la participación en 
asuntos públicos, sino también de la utilización de los recursos y potencial de las mujeres para determinar prioridades 
políticas y de desarrollo que beneficien a las sociedades y a la comunidad en general. En otras palabras, no sólo es una 
cuestión de derecho sino de hacer lo correcto”. 

 

 

 
Rosa Romero en su intervención 

 

 
Romero ha apuntado que las agendas legislativas también se están enfocando en leyes sobre incapacidades por 
maternidad, el cuidado infantil, las pensiones y en la reforma electoral a favor de mejorar el acceso de las mujeres al 
parlamento. Las mujeres, en su opinión, han sido los actores clave en la introducción de estos temas en la agenda 
legislativa y ha puesto en valor el Plan de Igualdad de Oportunidades 2014-2016 y Violencia de Género del Gobierno 
de Rajoy, dotado con 3.127 millones de euros y con 224 medidas concretas. Este Gobierno es el que más recursos ha 
destinado para erradicar la violencia de género. El empleo y la lucha contra la discriminación salarial, la conciliación y 
la erradicación de la violencia de género son, según ha explicado, los ejes prioritarios de dicho plan, que cuenta con el 
mayor presupuesto de todos los planes de igualdad que se han puesto en marcha en España. 


